

## Frühe bindungsbasierte Beratung

**Durch die Geburt Ihres Kindes hat sich ihr Alltag sehr verändert. Diese neue Lebenssituation kann äusserst herausfordernd und intensiv sein. Es ist nicht immer einfach zu merken, was das Baby gerade braucht.**

Falls Sie sich in dieser anspruchsvollen Lebenssituation und im Umgang mit Ihrem Baby im ersten Lebensjahr sehr gefordert fühlen und Unterstützung wünschen, beraten wir Sie gerne.

Wir möchten Sie darin unterstützen, die Bedürfnisse Ihres Babys klarer zu verstehen, um angemessen reagieren zu können. Dies erleichtert es dem Säugling, sich zu beruhigen und auf ein Miteinander einzulassen. Dadurch wird eine stressfreiere und gefestigtere Beziehung als Basis für eine gute kindliche Entwicklung möglich.

Unser Anliegen ist es, dass Sie im Kontakt mit ihrem Baby mehr Sicherheit gewinnen, um das Zusammensein mit ihrem Kind geniessen zu können.

Der Beratungsumfang wird individuell auf Ihre Bedürfnisse angepasst, das Angebot ist für Sie kostenlos.

Wir sind gerne für Sie da. Sie können unverbindlich mit uns Kontakt aufnehmen.

Kontaktperson:

Brigitte Eisner-Binkert

Bereichsleiterin

Heilpädagogische Früherziehung

079 350 63 75

[brigitte.eisner-binkert@hpd.ch](mailto:brigitte.eisner-binkert@hpd.ch)

Baar, April 2020

